
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

INCONTRO CON L’ASSESSORE CON DELEGA AL VERDE DI SESTO  
SINTESI DEI CONTENUTI  
Sesto San Giovanni – 14 febbraio 2023 ore 13:00 / 14:00 
ON LINE SU PIATTAFORMA HTTPS://MEET.GOTO.COM/130231549 
 
La riunione si svolge online con la presenza dell’assessore Fiorino e del suo staff tecnico. 

Il presidente apre la riunione illustrando le motivazioni che hanno portato a richiedere tale 
l’incontro, riprendendo la proposta presentata ai tavoli del 2018 di organizzare più centri di 
raccolti in città evitando di concentrare tutto in un unico centro di raccolta che non può essere 
definito funzionale rispetto ad una città di 85000 abitanti. 
In merito alla piattaforma ecologica il Comune di Sesto San Giovanni informa che sono già stati 
appaltati i lavori per la riqualificazione e la messa in sicurezza dell’area. In particolare, i lavori 
concernono su 4 punti e mirano a rendere sicura l’area soggetta ad intrusioni e furti: 

1. Il sistema di illuminazione perimetrale 

2. La sostituzione dei cancelli di accesso  

3. La rete di video sorveglianza  

4. Le tecnologie per il controllo degli accessi.  

I lavori dovrebbero concludersi nell’arco di 150 giorni e verranno eseguiti senza chiudere 
totalmente l’area, se non giornalmente o per brevi periodi su opere che non possono essere 
eseguite con il regolare accesso dei cittadini per motivi di sicurezza. 
Il presidente sottolinea che l’obiettivo del RAB era non solo quello di sollecitare la riqualificazione, 
ma anche di spronare l’amministrazione verso una politica di recupero del rifiuto oltre che di 
riciclo, dando cioè valore al rifiuto conferito.  
Il presidente  solleva il caso di come evolvere il concetto di piattaforma ecologica ad oggi un 
semplice centro di raccolta rifiuti mentre le nuove filosofie portano ad ampliare a veri e propri 
centri del riutilizzo e riciclo ponendo l’esempio dei serramenti ad oggi raccolti in un cassone con 
l’obbiettivo di riciclare il legno (o di utilizzarlo per ottenere energia), mentre è differente il 
recupero del serramento stesso ridandogli nuova vita, il presidente illustra poi alcune  lamentele 
ricevute da cittadini del quartiere in merito alle limitazioni imposte (1 metro cubo di conferimento 
giornaliero) per il conferimento che hanno portato ad eseguire tre chiamate indipendenti per 
portare via un armadio.  
L’assessore precisa che per quanto riguarda il recupero dei rifiuti e la loro valorizzazione, in merito 
almeno al RAE (rifiuti di materiale elettrico ed elettronico) è stato stipulato uno specifico accordo 
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con un’azienda proprio per la valorizzazione di questo tipo di rifiuto ma che si stanno avendo 
problemi e scarsi risultati visti i continui furti che avvengono alla piattaforma ecologica. 
In merito alle quantità di rifiuti che possono essere conferite, precisa che le limitazioni sono state 
introdotte in realtà a tutela dei cittadini, per evitare abusi da parte di imprese o di singoli, a 
discapito della possibilità di tutti di smaltire i propri rifiuti. L’assessore spiega inoltre che la 
capacità di raccolta, sia totale, sia relativa ad ogni frazione di rifiuto, viene fissata con 
autorizzazioni provinciali.  
L’assessore ricorda che per andare incontro ai cittadini è stato previsto un servizio di eco-mobile 
che sta girando per i mercati per la raccolta capillare di piccole quantità di rifiuti, servizio 
apprezzato da molti cittadini. Corraini chiede se è partito il servizio di raccolta presso i condomìni 
di rifiuti speciali, per esempio gli oli esausti. La risposta è affermativa, ma al contrario della 
piattaforma mobile, questo servizio non sta crescendo, perché non c’è una piena collaborazione 
da parte degli amministratori dei condomini che non richiedono il servizio. L’assessore introduce 
un altro tema che riguarda l’esposizione dei rifiuti per la raccolta della differenziata: cittadini e 
utenze diverse hanno la tendenza a mettere in strada i rifiuti troppo presto, creando delle 
situazioni di fastidio da parte di passanti e altri cittadini. Viene ricordato inoltre che è on line il 
nuovo sito che risulta essere molto chiaro e comprensibile e che è disponibile una app dedicata.  
Il presidente fa presente l’assenza di comunicazione su questo tema, non è sufficiente avere un 
sito ben costruito e un app di riferimento, la città è vecchia e in questo modo si raggiunge solo una 
piccola parte di cittadinanza e sottolinea l’importanza di procedere con la distribuzione di volantini 
specifici da inserire nelle lettere di pagamento della TARI (suggerimento già proposto più volte alla 
consulta dell’ambiente negli ultimi cinque anni) o di instaurare contatti diretti con la cittadinanza 
condomini, per poter procedere ad una informazione più capillare sul territorio. 
Seregni introduce altri due temi, riprendendo due osservazioni registrate durante i tavoli del 2018 
e registrate nel report finale ovvero  

o l’osservazione 15 di città Metropolitana sull’aumento del carico previsto con le aree Falk e 

il futuro Stadio 

o l’osservazione 40 di AIPO sull’anello di difesa dalle piene del Lambro 

L’assessore non riuscendo a rispondere direttamente ribadisce che il tema della riunione era la 
piattaforma ecologica, in merito all’osservazione 40, sull’anello di protezione dalle piene in 
maniera generica conferma che verrà fatto, affermando che il progetto sarà realizzato ed è in capo 
a Gruppo CAP.  
Come punto finale, si accenna al tema delle piantumazioni, tema che è già stato oggetto della 
precedente riunione e che sarà approfondito con Gruppo CAP a partire da ipotesi di intervento 
sulla superficie della vasca volano prevista nell’area.  
Il RAB ribadisce la disponibilità a finanziare l’acquisto di alcuni alberi allocando una quota parte del 
budget a disposizione ma chiede una uguale disponibilità da parte dell’amministrazione non solo 



 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

tecnica ma anche economica, ricordando che c’è il tempo per progettare ed organizzare l’evento 
che si ipotizza di eseguirlo per novembre 2023. 
Gonzio precisa che occorre cominciare a ragionare in maniera puntuale su quali alberi possono 
essere piantumati, dove, come, con quali attenzioni, da chi, ecc. su questo tema si fa anche una 
riflessione in merito alla necessità di prevedere sistemi efficienti di irrigazione periodica, anche 
automatizzata.  
 
L’incontro online termina alle ore 14:00 

 
 

Massimiliano Corraini 
__________________________ 

(Presidente RAB Biopiattaforma) 
 
 


